
COMUNE DI SASSO MARCONI - CONSULTA DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22/03/2022 

 

La seduta è aperta alle ore 20:30 del giorno 22 Marzo 2022 presso la sala comunale messa a disposizione 

dall’amministrazione (locali aula studio). 

La presidentessa Da Ros si è premurata di garantire il rispetto della normativa anti Covid-19. 

Sono presenti i consultori di frazione: 

• Brecci Valerio (CSI Sasso Marconi) 

• Capucci Luciano (PD) 

• Da Ros Lina (PD) 

• Fabbriani Francesco (DIMMI) 

• Indovini Ilaria 

• Lombardelli Faliero (LEGA) 

• Marks Rebecca 

Risulta assente il consultore Ferrari Claudio (Pro Loco Sasso Marconi). 

L’incontro ha avuto inizio con un breve aggiornamento in relazione al progetto “Università Primo Levi”, 

proposta volta ad istituire una sede distaccata a Sasso Marconi. La presidente Da Ros ha comunicato di aver 

coinvolto il vicesindaco Russo nella realizzazione dell’iniziativa, contattando anche i rappresentanti della 

Primo Levi coi quali si è resa disponibile alla fissazione di due incontri per discutere delle tipologie di corsi da 

avviare sul territorio. 

In seguito, i consultori Brecci, Capucci e Da Ros hanno riassunto quanto emerso alla riunione relativa alla 

problematica situazione di Fosso del Diavolo. In tal senso il consultore Lombardelli ha domandato se vi 

fossero novità in relazione alla segnalazione (già inoltrata dalla presente consulta) riguardante il ponte che si 

trova nella suddetta località, non ricevendo però ulteriori aggiornamenti. 

La presidente Da Ros ha poi introdotto la tematica della scarsità di mezzi di trasporto circolanti nelle ore 

serali, in particolar modo durante il fine settimana. L’idea sarebbe quella di estendere la linea di autobus n. 

20 fino a Sasso Marconi, per garantire il rientro a casa in sicurezza di adulti e ragazzi e ridurre l’impatto di 

incidenti stradali dovuti a chi si pone alla guida di un veicolo in stato di ubriachezza. La consultrice Marks 

propone una raccolta firme per sondare il reale bacino di utenza da riportare all’amministrazione e 

all’azienda di trasporti. Il consultore Capucci segnala, inoltre, la mancanza di pensiline in numerose fermate 

degli autobus di Sasso Marconi. 

L’attenzione della consulta si è poi spostata verso il progetto già realizzato dell’aula studio, che necessita 

però di essere reso noto ai ragazzi. La consultrice Indovini ha sottolineato la carente pubblicità da parte dei 

canali istituzionali del Comune, proponendo un intervento capillare all’interno delle scuole del territorio. In 

tal senso, le proposte elaborate dai consultori sarebbero la creazione di volantini da affiggere nelle zone più 

frequentate dai ragazzi e la promozione dell’iniziativa (in presenza e/o tramite l’affissione di volantini) nelle 

scuole superiori limitrofe, in particolare l’istituto Salvemini alle cui studentesse è dedicata l’aula studio. 

La seduta si è conclusa con la proposta di una riunione plenaria di tutte le consulte per cercare un migliore 

coordinamento in relazione ai progetti che riguardano l’intero territorio, come l’implementazione delle corse 

dei treni/autobus e la promozione di progetti culturali come l’aula studio o la riqualificazione di siti di 

interesse storico-naturalistico. 

La presidentessa dichiara chiusa la seduta alle ore 21:45. 



Letto, approvato e sottoscritto 

Sasso Marconi, 22 Marzo 2022 

LA SEGRETARIA DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Indovini Ilaria 

LA PRESIDENTE DELLA CONSULTA  

DI FRAZIONE DI CAPOLUOGO 

Da Ros Lina 

 

 


